

Rotary Club
Zürcher Unterland



Traurig verabschieden wir uns von unserem langjährigen Clubmitglied

Walo Früh

Klassifikation Rechtswissenschaft

Unser Freund ist am 15. Juli 2022 in seinem 87. Altersjahr verstorben.

In den 51 Jahren seiner Mitgliedschaft hat Walo Früh zahlreiche Clubämter bekleidet und sich stets engagiert für Rotary eingesetzt. Während seiner Berufszeit ein umsichtiger Richter, zeichnete sich unser Freund insbesondere durch sein fundiertes juristisches Wissen, sein Interesse an Kultur und Literatur sowie seine Leidenschaft für Theater und Oper aus. Wir werden Walo vermissen und bitten Sie, ihm ein ehrendes Andenken zu bewahren.

Rotary Club Zürcher Unterland

Die Abdankung findet am Donnerstag, 28. Juli 2022 um 10.30 Uhr in der Reformierten Kirche in Bülach statt.

Wer den Verstorbenen mit einer Spende ehren möchte, gedenke der Stiftung Drei Könige des Rotary Clubs Zürcher Unterland, Bülach (IBAN CH36 0070 0352 4815 3223 0, ZKB Bülach).